

英語を上手に聞き取ることができなくて、どのようにして返せばいいのかわからないときもありましたが、そのようなときは、分かりやすい単語に直して下さったり、ジェスチャーで示して下さったりしたので、徐々に理解することができました。また、自分が話した英語が伝わったり、会話が続いていったりすると、英会話の楽しさを感じることができました。

今回の研修で、自分にはリスニング力が足りないと感じたので、これからはリスニング力を養えるよう努力していきます。そして、学んだことや感じたことを自分の将来につなげていきます。



広見中学校
ぜんげ ひな
善家 陽菜

僕はこの研修で、自分の意思や考えをしっかりと伝えようとする姿勢が大切だと学びました。

現地では、相手からの質問に対してどのように答えたらいいかわからないことがありました。しかし、動作などをつけて自分の考えなどを伝えると、相手がかかってくれて、笑顔で返事を返してくれたので、それが僕にとって大きな自信になりました。

僕は将来、英語を使う仕事に就きたいと思っています。何事にも積極的に挑戦するという気持ちを持って、自分の夢に向かって頑張ります。



広見中学校
ぜんげ そう
善家 颯

この研修は不安の連続でした。初めは自分の英語に自信が持てず、自分の殻に閉じこもってしまいました。また、慣れない土地での英語に囲まれた生活で、何度もホームシックになってしまいました。そんな私を立ち直らせてくれたのはホストファミリーの明るい声でした。1日に何度もハグをしてくれて、私とたくさん話してくれました。不安と思う暇もないほど笑わせてくれました。そのおかげで、気が付くと英会話が楽しく、自分から話しかけるようになっていました。

今回の研修で、積極的に挑戦することの大切さを学びました。これからは自分で殻を破り、もっとさまざまなことに取り組んでいきたいです。



広見中学校
にしだ
西田 なるみ

私はこの研修でチャレンジすることの大切さを学びました。最初は英語が分からず、会話についていくことができませんでした。勇気を出して何度も質問したり、ジェスチャーを使ったりすることで、少しずつ自分の意思を伝えられるようになりました。

また、ホストファミリーや生徒たちと短期間で打ち解けることができ、苦手を少し克服できたと思います。

ホストファミリーの笑顔は私を安心させてくれました。また、私が笑顔でいることで、皆が声をかけてくれました。これからの生活でも笑顔を忘れずに、さまざまなことにチャレンジしていきたいです。



広見中学校
たかた ちさと
高田 千聡

私は将来、海外で働くか、もしくは、日本で英語を使う仕事に就きたいと思っています。

今回、オーストラリア研修に参加し、なかなか自分の英語が通じない、相手の話していることが理解できないという体験をしました。そのため、今の自分の英語力が分かって、これからはもっと英語の勉強を頑張りたいと思いました。

そして、外国の文化について学び、コミュニケーション力を伸ばし、大人になったときに自分の夢を叶えられるように頑張りたいです。

私は今回の研修で、日本には知らないことのできなかったたくさんを知ることができました。そのおかげで、日本と比較したり、新しいことを調べたりするきっかけを作ることができました。

さらに、英語を話すことができれば、たくさんの考えに触れたり、自分の知識を増やしたりできることを知りました。

オーストラリアでは、分からない会話がたくさんあったので、これからは、もっとコミュニケーションを意識した英語の学習を頑張りたいです。



日吉中学校
かわひら さつき
川平 紗月



日吉中学校
やました あおい
山下 葵